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虽然已经是午饭时间，但
是前来看望双胞胎的市民依然
络绎不绝，刚毕业的大学生，初
为人父人母的年轻夫妻，古稀
之年的白发爷爷，仅半个小时
内，哥俩的病床前已经迎来了
近10位爱心市民。

记者看到，病床前爱心市
民们送来的各种零食水果已经
堆成了“小山”，每当接到捐款，
奶奶都忍不住泪流满面，甚至
下跪以示感激。

病房里，一对夫妇带着钱
和食物来看望双胞胎兄弟，怀

抱孩子的年轻母亲已经泣不成
声：“同为家长，我们特别能够
理解爷爷奶奶的心情。”一旁的
丈夫一边给哥哥大龙擦着鼻涕
一边接着说：“我们现在挣钱要
比爷爷奶奶容易些，尽一些微
薄之力帮助一下是应该的。”

7月10日、11日，本报对失明双胞胎脑部查出各有一根钢针事件作了连续报道，引起了广泛关
注。3日之内，近37万余元爱心捐款涌入爷爷史留建的账户内，加上社会各界爱心人士捐助的
近8万元现金，共计45万余元的爱心捐款让史留建夫妇看到了希望。
为了本周拟进行的“取针手术”，郑州市儿童医院特邀北京市儿童医院的专家前来会诊。
郑州晚报记者 邢进 肖雅文/文 马健/图

失明有可能是后天意外或是先天遗传造成的
昨日，首都医科大学附属北

京市儿童医院神经外科主任冀
园琦与郑州市儿童医院神经外
科主任齐林等专家一起，为双胞
胎进行了会诊。

据冀园琦分析，双胞胎眼部
失明与颅内钢针并无绝对联系，
眼部的失明有可能是后天意外
或是先天遗传造成的。经郑州
市儿童医院眼科专家会诊，就目
前而言，双胞胎复明的可能性几

乎没有。
冀园琦说：“由于颅内异物已

存在一年多，与颅内神经血管等
组织出现粘连，手术存在一定风
险，是否进行手术还需要征求监
护人的意见。就目前双胞胎兄弟
的情况来看，哥哥大龙存在的抽
风症状颅内钢针有一定的关联，
有一定的手术指征，而小龙并没
有出现与脑部相关的病症，还需
要通过脑电图进一步确认。”

45万元爱心捐款，前期治疗以及手术的费用问题基本得到解决

截至昨天，已经有 37 万余
元的爱心捐款汇入史留建的账
户内，加上 8 万元的现金捐助，
共计 45 万元的爱心捐款，使前
期治疗以及手术的费用问题得
到了解决。

面对 45 万余元的爱心捐
款，史留建感激的同时也很意
外：“我真的没有想到有那么多

的爱心人士愿意帮助我们，昨天
一天我的手机不停地响，全都是
来自各方的爱心捐款，100 元、
200 元，有的甚至是几千几万。
这些钱我一定会用到孩子的身
上，把他们的病看好。我代表孩
子的奶奶和孩子谢谢各位，真的
谢谢，谢谢好心的人们！”

史留建说：“是手术都会存

在风险，目前前期的手术以及
治疗费用已经在大家的帮助下
得到解决，再危险我们也一定
会跟医院配合，把孩子头里面
的钢针取出来。”对于孩子的手
术，爷爷史留建坚持想要把孩
子的钢针取出来。在他看来，
这样的金属物留在孩子的脑子
里对孩子的未来是个隐患。

每当接到捐款，奶奶都泪流满面下跪感激

孩子爷爷将每一笔捐款认真地记录在纸上，他说要用好好心人的每一分钱。


